

LANDESHAUPTSTADT WIESBADEN
Hauptamt
Ortsverwaltung Bierstadt + Sonnenberg
29. MRZ. 2023 



Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Bierstadt

Der Oberbürgermeister

über

die Ortsverwaltung  
Wiesbaden-Bierstadt

27. März 2023

**Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt  
vom 8. Dezember 2022**

- Tagesordnungspunkt „10“
- Beschluss Nr. 0117

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Volland,  
sehr geehrte Mitglieder des Ortsbeirates,

mit dem o. g. Beschluss haben Sie um eine Stellungnahme der Feuerwehr mit Bezug zur Ausstattung der Freiwilligen Feuerwehren gebeten. Inhalt der Anfrage ist die Oberbekleidung der „Ersten Garnitur“.

Leider hat auch hier die allgemeine pandemische Lage der letzten Jahre massiv Rechnung getragen. Lieferwege sind regelrecht weggebrochen, da die vorgesehenen Oberstoffe nicht produziert wurden. Weiterhin hat sich der Markt der Bekleidung gewandelt. Damit verbunden ist die aktuelle, sehr dynamische Preislage der Hersteller, so dass Angebote nur zwei Wochen aufrecht gehalten werden können. Hier kollidieren wir mit den Vorgaben zur Ausschreibung und Beschaffung der Ausstattung.

Ungeachtet dessen gab es innerhalb der Feuerwehr vor Jahrzehnten die Entscheidung, unterschiedliche Ausstattungslinien für die Freiwilligen Feuerwehren und die Berufsfeuerwehr bereitzuhalten.

Aufgrund der Gesamtsituation hat die Abteilung Ausbildung, Notfallplanung und Freiwillige Feuerwehr eine gemeinschaftliche Kleiderkommission, bestehend aus Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr und Mitarbeitenden der Berufsfeuerwehr, einberufen. Das Ziel der Kleiderkommission ist es, eine einheitliche Dienst- und Schutzkleidung für alle aktiven Feuerwehrangehörigen in der Landeshauptstadt Wiesbaden zu beschaffen und bereitzuhalten.

Durch diesen Umbruch ergibt sich eine Verschlankung der Lagerbestände.

Um zu ermöglichen, ca. 950 Feuerwehrangehörige zum Teil „neu auszustatten“, bedarf es eines hohen Zeiteinsatzes.

Mit freundlichen Grüßen

  
Gert-Uwe Mende